



Wenn der Winter den Frühling stört...

Beitrag

April-Launen des Wetters sind heuer bereits im März zu beobachten: waren vor einigen Tagen die wärmenden Sonnenstrahlen vordergründig sind es derzeit neu Schnee- und Graupelschauer, die dafür sorgen, dass wir farblich gemischte Landschaftsbilder vorfinden und diese auch genießen können – wie diese aktuellen Bilder aus der Gemeinde Prien zeigen.

Fotos: Hötzelsperger













Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. April-Wetter im März
2. Atzing-Wildenwart
3. Chiemgau